



☆クリスマス製作☆



あけましておめでとうございます

新しい年がスタートしました。先月の生活発表会では、子ども達の姿を温かく見守っていただきありがとうございました。本番は、緊張しながらも、一人ひとりの個性が表現出来たと思います。今年度も残り3ヶ月となりましたが、子ども達に、“楽しかったなあ”と感じてもらえるように、日々保育に取り組んでいきたいと思ひます。保護者の皆様方、本年も宜しくお願ひ致します。

これから、クラス参観やマラソン大会、豆まきの行事があります。子ども達が参加できるように、体調管理には十分留意していきたく思ひます。

☆クリスマス交流会☆

サンタさん楽しい思い出をありがとう！



～今月の目標～

- ☆早寝早起きで、生活リズムを整える。
- ☆正月遊びを通して、友達と一緒に遊ぶ。
- ☆冬の自然に興味を持ち、見たり触れたりする。



最近のほし組さんのプームです☆

みんなで見合って、「にらめっこしましょ、わらうとまけよ、あっぷっぷ！」と、面白い顔をして笑顔で楽しんでいる子ども達です。

～新しい道具が仲間入りしました～

砂や葉っぱ、木の実を見つけて、美味しいごはんを作っています！



もちつき大会



まねがし

☆17日(金)AM10:00~10:30 はクラス参観です。

日頃の子どもの姿を見て頂けたらと思ひます。

☆1月14日(火)より運動公園にてマラソンの練習を行いますので、9時までの登園をお願いします。

☆感染症にかかりやすい時期ですので、少しでも体調の変化がありましたら保育者にお知らせください。感染症予防対策を御家庭でもよろしくお願ひします。

頑張るよ～！ 生活発表会

GO FOR IT!!!

伏線回収

